

## Comisión Fomento Productivo, Ciencia, Tecnología e Innovación

Resumen Ejecutivo de las visitas a proyectos SERCOTEC – lunes 27 de octubre del 2025

Secretaría Ejecutiva - CORE

La comisión en el marco de los proyectos ejecutados por SERCOTEC con recursos del FNDR, desarrollo visitas a proyectos en las tres provincias, partiendo el jueves 9 de octubre del presente, donde visitamos con la y los consejeros: Tatiana Cortes, Max Aguirre, Carlos Ramos y Bernardo Chávez dos iniciativas en la comuna de Río Hurtado, la primera de ellas a la microempresa Trikahue Tours SPA de la señorita Yasna Cortés, quién junto a su pareja y una persona más desarrollan trekking y escalada de rocas en los sectores de los loros de dicha comuna, el proyecto permitió financiar: cuerdas de escaladas, bastones de trekking , cascos de escalada, bototos de trekking, zapatos de escaladas, mochilas, entre otros implementos, todo por un monto de tres millones quinientos mil pesos. La y los consejeros presentes participaron de una demostración del tour donde hicieron escaladas en el sector los loros uno. Posteriormente, nos internamos al sector de Pichasca donde visitamos la microempresa Caprino avícola SPA, de la señora Palmira Malebrán, quién posee un criadero de 46 cabras de origen Suizo y Frances, y un criadero de gallinas ponedoras de huevos. El proyecto de tres millones y medio consistió en la compra e instalación de paneles solares para electrificar la zona del corral de las cabras y gallinas, y la sala de fabricación de quesos.



## Comisión Fomento Productivo, Ciencia, Tecnología e Innovación

Resumen Ejecutivo de las visitas a proyectos SERCOTEC – lunes 27 de octubre del 2025

Secretaría Ejecutiva - CORE

El viernes 10 de octubre visitamos a tres microempresarios de Illapel, la primera visita fue a la sociedad Veterinaria Illapel Ltda. de la señora Marcia Aguilera, quién nos mostro su centro veterinario y nos comentó que el proyecto de cuatro millones de pesos sirvió para comprar equipamiento tecnológico para atender los casos complejos que llegan a su negocio. Después nos desplazamos a la plaza de abastos de dicha comuna para conocer los pequeños negocios de la señora Yarella Estay Vásquez, quién vende té, infusiones y mate en un local al interior de dicha plaza, en la oportunidad nos señaló que el financiamiento de cuatro millones de pesos fue en su totalidad para comprar equipamiento para mantener y procesar sus productos, finalmente visitamos a la señora María Saavedra quién posee un local de venta de figuras de yeso, pinturas y suculentas, si bien no pudimos hablar con ella supimos que el financiamiento de su proyecto fue para reponer el equipamiento que perdió con el incendio.



## Comisión Fomento Productivo, Ciencia, Tecnología e Innovación

Resumen Ejecutivo de las visitas a proyectos SERCOTEC – lunes 27 de octubre del 2025

Secretaría Ejecutiva - CORE

El viernes 17 de octubre fuimos a Vicuña para visitar los proyectos de: Wanaku Mauro, del señor Mauro Torres Rodríguez, es una microempresa de trekking guiadas a sectores turísticos del Valle del Elqui, esta iniciativa que tuvo un costo de tres millones quinientos mil pesos financió implementación (mochila, bastones, entre otros) y material publicitario. Estas visitas guiadas contemplan la entrega de información histórica y de saberes populares de la zona, movilización y además entrega alimentación e hidratación. En este sentido, se hizo la visita en la localidad de Diaguitas con una caminata en el sector el Almendral a la llamada la piedra de la María. La actividad concluyó con la visita al centro Rehabilitación y bienestar Castillón Cortés spa en Vicuña, por tiempo no se alcanzó a completar esta visita que si hizo el equipo de SERCOTEC.



La conclusión de las y los consejeros que participaron fue la importancia de conocer que la inversión aprobada a SERCOTEC entrega frutos en personas que necesitan recursos para dar un empuje a las iniciativas que desarrollan ó emprenden.